

## Séminaire de synthèse du 3<sup>e</sup> cycle (2018)

Q1 : **Nom** : Marie-Josée Paquet

Q2 : **Titre professionnelle (psychologue, psychiatre, etc.)** : Psychologue

Q3 : **Titre de votre Séminaire de synthèse** : L'attachement et l'hyperphagie.

Q4 : **Adresse courriel** : [mjp883@hotmail.com](mailto:mjp883@hotmail.com)

Q5 : **Une brève description du parcours de l'auteur**

Je suis titulaire d'une maîtrise en psychologie de l'Université Laval depuis 1992. Après avoir œuvré dans le réseau correctionnel quatorze années consécutives à titre de coordonnatrice des foyers d'accueil pour contrevenants adultes, je me suis impliquée au sein d'une équipe multidisciplinaire dans une clinique médicale pour la clientèle TCA (trouble du comportement alimentaire). Par la suite, j'ai ouvert mon cabinet privé afin de poursuivre en psychothérapie avec une clientèle adulte présentant diverses problématiques.

Q6 : **Un résumé du séminaire**

Le travail s'intéresse à l'aspect de l'attachement dans la compréhension de la problématique hyperphagique en s'appuyant sur le modèle de la PGRO. Le regard de certains auteurs (Mahler, Winnicott, Shore) dans une vision multimodale étaye notre réflexion de cette problématique et apporte un ajout à notre intervention. Le tout appuyé d'une vignette clinique d'une personne portant le diagnostic d'hyperphagie.